

## 笑顔いっぱい！感動いっぱい！～6年生を送る会～

2月27日（木）お世話になった6年生に感謝の気持ちを伝える「6年生を送る会」を行いました。体育館に全校児童が集まって、心温まる感動的なひとときを過ごすことができました。5年生は初めて自分たちが企画・運営する大きな行事でした。2月上旬から会場の飾り付けの準備を少しづつ始めてくれました。当日は緊張した様子でしたが、司会や進行を見事にやり遂げていました。

各学年の出し物では、1年生は6年生と一緒になわとびで対決する内容、2年生はジャンボリミッキーの曲に合わせ図工で作ったお面をつけてのダンス、3年生は6年生へのクイズと障害物競走、4年生は替え歌とメッセージボードによる贈る言葉、5年生は司会の上手なアドリブや素敵な合唱で6年生を楽しませる内容でした。その後は、校長先生も参加しての全校児童でじゃんけん列車を楽しみました。

待ちに待った「思い出のアルバム」の時間が来ました。お世話になった1年生～5年生の担任の先生からのビデオレターや手紙を懐かしそうに見入っている6年生の姿がありました。

全校合唱「ありがとうの花」、たてわり班の1年生から6年生一人一人に色紙のプレゼント贈呈もありました。最後に、6年生からアニメの歌に合わせてユニークな踊りの出し物があり、代表からのお礼の言葉をもらいました。全員の心に刻まれる素晴らしい行事となりました。

